



Miguel Ángel García Martín, durante la Asamblea de la Red Retos

Extender la responsabilidad social en todos los territorios es uno de los objetivos de la Estrategia Nacional de RSE

El pasado viernes tuvo lugar en el Ministerio de Empleo y Seguridad Social la primera reunión de 2014 de la Asamblea de la Red Retos. Durante el encuentro el Director General del Trabajo Autónomo, de la Economía Social y de la RSE y presidente de la Red Retos, Miguel Ángel García Martín, presentó el borrador de las nuevas normas de funcionamiento de la Red cuyo objetivo es “reactivarla y cumplir así con uno de los objetivos que se encuentran en nuestra hoja de ruta en materia de responsabilidad social: hacer llegar y extender los criterios y los valores de la responsabilidad social en los distintos territorios”.

Los asistentes a la reunión pudieron, asimismo, conocer de primera mano cómo están avanzando los trabajos de elaboración de la Estrategia Nacional de RSE y pusieron sobre la mesa distintas propuestas para avanzar en el fortalecimiento de la Red Retos.

Qué es la Red Retos

La Red Retos es una red nacional de redes territoriales que, integradas por instituciones públicas y privadas, se constituyen en torno a una administración local del territorio en el que tales instituciones operan.

Se configura como un foro de intercambio de buenas prácticas en materia de Responsabilidad Social Empresarial y como una herramienta para la difusión, implantación y consolidación de actuaciones de RSE en los territorios concernidos.

El objetivo de la Red es articular, integrar e implementar distintas estrategias para el desarrollo de Territorios Socialmente Responsables entendiendo por tales la aplicación de conceptos de responsabilidad social, económica y medioambiental a un territorio. Se trata, por tanto, de



hacer de la responsabilidad social un concepto clave entre los actores de un territorio (empresariado, administración, tercer sector), al tiempo de generalizar el concepto entre la ciudadanía.